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Verbale del Consiglio di Presidenza di lunedì 9 0ttobre 2023 
 

Lunedì 9 ottobre 2023, alle ore 17.00, il Consiglio di Presidenza si è riunito in modalità 
telematica, su convocazione del Presidente, per trattare i seguenti punti dell’Ordine del 
Giorno: 

 
1. Comunicazioni 
2. Premio di produttività 
3. Situazione biblioteca   
4. Proposte per celebrazione bicentenario 
5. Bollettino e Atti dell’Accademia 
6. Lettera ai soci per quota associativa 
7. Varie ed eventuali 

 
Sono presenti i professori: Daniele Condorelli, Cinzia Di Pietro, Giovanni 

Mauromicale, Giuseppe Musumarra, Valerio Pirronello, Rossana Sanfilippo. Assenti 
giustificati la prof. Maria Alessandra Ragusa ed il prof. Angilella relativamente al punto5. 

Presiede l’adunanza il Presidente dell’Accademia, prof. Daniele Condorelli; svolge le 
funzioni di segretario verbalizzante il Segretario generale dell’Accademia, prof. Giuseppe 
Musumarra. 

Il Presidente, constatato che il Consiglio è stato regolarmente convocato con 
convocazione diramata in data 5.10.2023 tramite posta elettronica (allegato 1) e che sono 
presenti 6 su 7 componenti del Consiglio, sicché si possono validamente assumere le 
determinazioni del caso, dichiara aperta la seduta. Si passa, quindi, a trattare gli 
argomenti all’O.d.G. 

 
1. Comunicazioni 

Il Presidente comunica che in data 10.10.2023 si recherà, in compagnia del Rag. 
Cantarella, presso l’Agenzia delle Entrate essendo stato convocato per fornire 
chiarimenti circa alcuni movimenti bancari relativi all’anno 2018. 

 
2. Premio di produttività 

Il Presidente, ricordate le deliberazioni assunte lo scorso anno in merito al medesimo 
argomento, apre la discussione. Dopo diversi interventi dei vari consiglieri, tutti tesi ad 
esaltare la meritoria attività straordinaria svolta dalla Segretaria Dott.ssa Angela 
Spampinato per l’organizzazione e la realizzazione dell’operazione di trasferimento di 
parte del patrimonio librario dell’Accademia da Palazzotto Biscari a Palazzo Sangiuliano, il 
Consiglio, unanime, decide di attribuire alla Dr.ssa Angela Spampinato un premio di 
produttività pari ad € 2000.  
 

3. Situazione Biblioteca 
Il Presidente ringrazia tutti i componenti del Consiglio di Presidenza che, insieme con la 
Dott.ssa Spampinato la Dott.ssa Aiello ed il Prof. Marino, in occasione del trasferimento di 
parte del materiale librario storico della Accademia al secondo piano del Palazzo San 
Giuliano avvenuto in data 25.9.2023, hanno permesso la sistemazione di tutto il materiale 
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librario trasferito presso gli scaffali della libreria a parete della suddetta Sala San Giuliano 
in un solo giorno. Il prossimo passo sarà il trasferimento di parte del materiale presente nel 
deposito della ditta Roccazzella ad Acireale a palazzotto Biscari. Tale trasferimento è 
previsto per il 3 novembre. 
 

4.  Proposte per celebrazione bicentenario 
Il Presidente comunica che in data 27 settembre è stata inviata M.I.S.E. richiesta per la 
emissione nel 2024 di un francobollo commemorativo in occasione del bicentenario. 
Ringrazia la Prof.ssa Sanfilippo per la collaborazione e si augura che la richiesta, il cui 
esito si conoscerà presumibilmente a gennaio 2024, possa essere accolta.  
Il Presidente propone quindi una giornata di studio nel 2024 sul tema “Il ruolo delle 
Accademie nella società odierna” con la partecipazione dei Presidenti di altre Accademie 
nazionali ed internazionali. Dopo una ampia discussione il Consiglio di Presidenza, 
unanime, approva. 
 

5. Bollettino e Atti dell’Accademia 
La Prof.ssa Sanfilippo, invitata nel precedente Consiglio di Presidenza a rivedere le linee-
guida del Bollettino, presenta ed illustra una bozza che, dopo ampia discussione, viene 
consegnata ai consiglieri per ulteriori eventuali modifiche prima dell’approvazione. Il 
Presidente ringrazia la Prof.ssa Sanfilippo e propone di passare al prossimo punto 
all’o.d.g. 
 

6. Lettera ai soci per quota associativa 
Il Presidente comunica che ad oggi hanno versato il contributo 2023 n. 75 soci (52% dei 
soci che devono versare la quota associativa) per cui si rende necessario inviare una 
lettera per ricordare il suddetto adempimento statutario.  Il Consiglio, unanime, approva. 
 
 

7. Varie ed eventuali 
Nessuna. 
 
Non essendovi altro da discutere alle ore 20 il Presidente dichiara sciolta l’adunanza. 
Del che si redige il presente verbale che viene letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 
 
            Il Segretario                                                                                    Il Presidente 
Prof. Giuseppe Musumarra                                                           Prof. Daniele F. Condorelli 
 
 


